

# 10

## Selah

La palabra “selah” aparece 71 veces en 39 de los Salmos y 3 veces en Habacuc 3. Strong's define la palabra “selah” (#5542 Strong's) como "suspensión (de música), es decir, pausa". Una búsqueda en Internet revela la siguiente definición; "Una pausa voluntaria e intencional para la reflexión". Al principio de mi caminar con el Señor, me salté esta palabra en la Biblia, pero más tarde la miré más cuidadosamente. Si “Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia...” (2 Timoteo 3:16) entonces hay una razón para la palabra “selah”.

Dios quiere que detengas lo que estás haciendo y medites en lo que Dios acaba de decir en Su Palabra. Todos somos hechos diferentes. Los científicos médicos han descubierto que el hemisferio derecho del cerebro es más visual e intuitivo y el hemisferio izquierdo es más verbal y analítico. Además, algunos de nosotros somos aprendices auditivos, mientras que otros son aprendices visuales. Un pastor o maestro debe reconocer que los oyentes en la audiencia no tienen la misma composición que él. No debe asumir que su audiencia va a captar un concepto que es tan fácil de entender para él.

Si la palabra inspirada por Dios o “Dios respiró” que Él usa es selah, Él quiere que te detengas y medites en la palabra por una buena razón. Es muy posible que al hacerlo, sus posibilidades de retener el concepto aumenten dramáticamente.

Estaba escuchando al Dr. Ben Carson ayer. Tiene un estilo metódico y lento. Eso no significa que sea ignorante. Es uno de los mejores neurocirujanos pediátricos del planeta. Por otro lado, he escuchado a algunos pastores que disparan una lista de escrituras en un tiempo récord y no hay pausas para mediar o absorber lo que se ha dicho.

Después de más de 30 años de caminar con el Señor más de cerca, sé lo que dice la Escritura. Pero después de una larga lista de escrituras sin pausas y sin explicación de cómo esta escritura en particular se relaciona con el concepto que el pastor está tratando de transmitir, creo; "¿Acabo de aprender algo?" y la respuesta usualmente es "No".

Si escuchas los sermones de Chuck Smith, a veces hay pausas de muchos segundos. Es solo aire muerto. Él no tiene prisa por darte una lista o tratar de impresionarte. Pero él sí quiere que entiendas su concepto. Él te da tiempo para meditar y retener.